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『運動会に向けて』

校長 飯野 博史

風薫る５月、新年度がスタートして約１か月が経ちます。校内には生徒たちの意欲が満

ちあふれているように感じます。ほどよい緊張感を保ちながら、学校生活をさらに軌道に

乗せ、充実させていきたいと思います。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

今月１８日（土）に行われる運動会に向けて、昨日から本格的な練習がスタートしまし

た。今年度の運動会のスローガンは「Do Your Best ～勝者は決してあきらめない～ 」に

決まり、各学級で選手決めも終わりました。

運動会の「指導の重点」は次の通りです。

① 集団の所属や連帯感を高めさせる。

② 生徒の自主性、主体的な活動を促し、達成感を感じさせる。

③ 競技のみならず、応援、係活動、その他の諸活動に対して、全ての生徒に自覚をもっ

て取り組ませる。

昨年度より一週間早い実施となり、これから当日まで連日のように練習が続きます。朝

練習や放課後練習も予定しています。短い練習期間となるため、１時間１時間の練習のめ

あてを明確にしながら、けじめを付けさせて練習をしていきます。新しい学級になって初

めての大きな行事、学級や学年、学校が一つにまとまるように指導していきます。また、

当日の結果だけでなく、運動会に向けての取組、練習過程を重視します。ご家庭でも運動

会の練習を話題にし、励ましていただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

○教職員紹介
この４月に着任した教職員から、自己紹介、八中の印象、生徒に期待することなどを聞

きました。

しらさぎ

◎山本 直子 先生（社会科、３年副担任）
今年度から八中にお世話になります。よろしくお願いいたします。

八中の印象は、生徒の皆さんの顔が生き生きしていて、とても自然に微笑み、挨拶を

。「 」 、良くしてくれるということです やりなさい と言われてからやるというのではなく

自由で自然な心から湧きあがる優しさを感じます。八中の一員として過ごせて良かった

なと感じています。

◎髙﨑 明 先生（数学科、１年Ｃ組担任）
数学科を担当します。八中は清掃が行き届き、よく整備された学校と感じています。

学年所属は１年生ですが、しっかりしていて今後が楽しみです。授業は全学年・全学級

を担当しますが、数学は苦手にしている人の多い教科なので、分かりやすい授業を心が

けています。生徒には正しい感性をもった人になってほしいと思っています。よろしく

お願いします。



◎渥見 洋子 補助員（Ｅ組）
ひ ろ こ

縁あって八中Ｅ組補助員として勤務することとなりました。素晴らしい先生方と、そ

してかわいいＥ組の皆さんと一緒に生活できることに感謝しています。この出会いを大

切にして、Ｅ組の皆が楽しい学校生活を送れるよう笑顔で接していきたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。

◎木島 桃子 補助員（Ｅ組）
４月よりＥ組補助員として勤務することになりました。よろしくお願いします。八中

は、とてもフレンドリーな学校だなと感じています。初めてでドキドキしている私に、

。 、先生方も気さくに声をかけてくれて本当に安心しました 八中の生徒に期待することは

中学校３年間はあっという間に過ぎていきます。将来どんな大人になりたいか、どんな

仕事をしたいのか、しっかり夢をもち進んでいってほしいということです。

木曜日勤務◎野中 俊介 先生（都スクールカウンセラー）
出身は千葉県の館山市で、実家は海から近く、２階から眺められるほどでした。なの

で小さい頃は海で泳いだり釣りをしたりしました。また、ずっと野球をやっていたので

八中のきれいで立派なグランドに驚きました。普段は木曜日に勤務していますので、気

軽に話しかけてください。よろしくお願いします。

◎仲 圭一 先生（英語科、２年Ａ組担任）
これまで大規模な学校で教えており、全学年の生徒と関わることが難しかったのです

、 、 。が 八中では１年生から３年生までの生徒と関わる機会が多くあり とても楽しみです

日頃の授業、学校生活、行事などいろいろなことに共に一生懸命取り組み、よい学校

を作っていきましょう。

◎奥山 たみ恵 先生（美術科、１年副担任）
町田第三中学校より転任してまいりました。八中の皆さんはとても元気があっていい

なあと思いました。その元気なところを美術の作品にも活かして、個性ある作品をたく

さん作っていってもらいたいと思っています。よろしくお願いします。

◎谷越 知世 先生（音楽科、１年Ｂ組担任）
目黒区は初めてですので、分からないことが多々ありますが、１年生と一緒に慣れて

いきたいと思います。初めて八中の校舎に入ったとき、廊下がとても明るく、気持ちよ

く感じました。また、グランドもとてもきれいですね。この環境の中で、生徒の皆さん

も明るく元気に、また礼儀正しく成長してほしいと思います。どうぞよろしくお願いい

たします。

◎小松 弘道 警備員
この４月より土曜・日曜の警備員として着任しました。第八中学校で４校目になりま

す。八中は閑静な住宅街にあって、清潔で爽やかな印象をもっています。生徒の皆さん

には、３年間を実り多く充実した期間になるよう祈っています。

火曜日・金曜日勤務◎分部 あい 先生（区スクールカウンセラー）
わ け べ

４月より区のスクールカウンセラーとして着任しました。以前は、教育センターで不

登校や発達障害の子どもや保護者の方の相談をしていました。学校現場は初めてになり

ますが、困ったことや気にかかっていることを一緒に考えていきたいです。八中は挨拶

をきっちりしてくれて元気がいいですね。みんなと早く仲良くなりたいと思います。


